



Agenda Informativa

(Lunes, 14 de noviembre de 2022)

Actos de la alcaldesa

- **17:00 horas**

Salón de Recepciones. Ayuntamiento de Avilés

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, recibe a los y las deportistas distinguidos con los premios "Logros Deportivos" que reconocen a los integrantes de entidades deportivas de Avilés que consiguieron colgarse, al menos, una medalla en un Campeonato de España, de Europa o del Mundo a lo largo de este año.

Actos del resto del Gobierno

- **10:00 horas**

Sede de la Fundación Deportiva Municipal de Avilés (Complejo Deportivo Avilés)

La concejala de Deportes, Nuria Delmiro, preside la reunión del jurado de los Premios Tiempo de Deporte 2022, que decidirá a los y las galardonadas que recibirán su reconocimiento en la Gala de Deporte Avilesino que se celebra este viernes en el auditorio de la Casa Municipal de Cultura de Avilés.

Los miembros del Jurado son: Santy Menor (LVA), Francisco Jiménez (LNE), Pablo Acebo o Borja García (COPE), Alberto Rendueles, Estefanía Sanz, Fernando Fernández, Alberto Martínez, y Manuel Solís.

Otras actividades

Taller de la Fundación Mujeres para gestionar las emociones

- **10:00 - 12:00 horas**

Casa de las Mujeres de Avilés (C/ La Ferrería, 27)

Bajo el título "El arte de las emociones", la Fundación Mujeres imparte un taller gratuito dirigido a mujeres cuidadoras familiares en situación de dependencia. Las participantes aprenderán a identificar, expresar y gestionar emociones de manera saludable.

Inscripciones: igualdad@aviles.es Más información: 985 52 75 46.

XVI Muestra de Teatro Amateur para adultos

- **19:00 horas**

Centro Sociocultural de Los Canapés (C/ de la Concordia, 3)

Representación de "*Soluciones bajo cero*", a cargo de la compañía de Teatro El Hórreo.



Basada en la obra de Jean-Pierre Martínez: "El pueblo más cutre de España", en la que los cuatro habitantes que quedan en un pueblo perdido decadente y abocado a desaparecer, deciden buscar soluciones para volver al esplendor de antaño. Pero la llegada inesperada de una periodista va a suponer que las ideas peregrinas del cura y del alcalde enreden las cosas de tal forma que van terminar llevándolos a todos al desastre y ellos van salir escaldados... o no... quién sabe...

Entrada gratuita hasta completar el aforo

Votaciones para elegir al Rey o Reina del Goxu y la Faba. Antroxu 2023

Hasta el martes 15

Está abierto el periodo de votaciones para elegir al Rey o Reina del Goxu y la Faba del Antroxu de Avilés de 2023. Se podrá votar por una de las dos propuestas presentadas en esa ocasión: "Los años 90", de Paula Pérez Sandonís y Noelia Brage Losada, y "La era digital", de la Asociación COMVER. Las personas que estén interesadas en votar por cualquiera de las dos propuestas podrán hacerlo del 1 al 15 de noviembre de forma presencial, en la urna situada en la Oficina Municipal de Turismo, en la calle Ruiz Gómez, 21, en horario de 10 a 15 horas, de lunes a viernes.

También se puede votar telemáticamente: <https://aviles.es/limesurvey/index.php/776972>, hasta las 23:59 horas del 15 de noviembre.

La proclamación del Rey o la Reina y la temática del Antroxu 2023 (que se celebrará del 15 al 22 de febrero del próximo año), será el miércoles 16 de noviembre.

Vídeo de presentación de la candidatura 'Los 90': https://youtu.be/NmML_xR6TXc

Vídeo de presentación de la candidatura 'La era digital': <https://youtu.be/q10u9c16pMY>

Abierta convocatoria para pruebas libres de la ESO en el CEPA de Avilés

Hasta el 18 de noviembre

Convocatoria de las pruebas para la obtención directa del título de Graduado o Graduada en Educación Secundaria Obligatoria para personas mayores de dieciocho años, correspondientes al año académico 2022-2023, en el Centro de Educación de Personas Adultas.

Fecha de realización de la prueba: 19 de enero de 2023. Inscripciones y realización de la prueba gratuitas.

Información sobre la convocatoria: <https://sede.asturias.es/bopa/2022/10/13/2022-07516.pdf>

Inscripciones en el concurso Avilés Empresas

Hasta el 15 de noviembre

El objetivo de la convocatoria es favorecer el nacimiento de nuevos proyectos empresariales en Avilés, facilitándoles su establecimiento en el Centro de Empresas La Curtidora con un premio que incluye un año de gratuidad en el alquiler de la oficina, el desarrollo de medidas que contribuyan a su viabilidad y un servicio de acompañamiento personalizado.



Los proyectos que se presenten pueden, o bien encontrarse en fase embrionaria, o bien tratarse de iniciativas de nuevo cuño que hayan iniciado su actividad con posterioridad al uno de enero de 2022. No podrán participar proyectos promovidos en más de un 20% por empresas preexistentes.

Las bases íntegras de la convocatoria pueden ser consultadas en www.curtidora.com

Exposiciones

'Violencia neuronal', de Covadonga Casado 'Covco'

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 28 de noviembre

Se trata de una muestra fruto del trabajo desarrollado gracias a la concesión de una de las Ayudas a la Producción Artística de la Fundación Municipal de Cultura. Covadonga Casado González, Covco, recibió en 2021 una de las becas para la producción artística en la Factoría Cultural. Sin embargo, la pandemia ha retrasado la exposición de este proyecto culminado en la presentación de "Violencia neuronal", un trabajo inspirado en el Prometeo de "La sociedad del cansancio" del filósofo surcoreano Byung-Chul Han.

Se trata de una exposición "violenta, agrotescada y esperpéntica", que se enfatiza como contraposición a la normatividad, ensalzando lo raro, lo grotesco y lo inadaptado", explicó Paula Menéndez García-Argüelles, comisaria de la muestra.

El agua es un elemento clave de la obra que proporciona fluidez y movimiento a una estructura que presenta una serie de sujetos rotos, sumergidos en un conglomerado de texturas, materiales y colores que les absorben.

De lunes a viernes: 9:00 a 21:00 h.

'25 años de fotografía humanitaria', Premio Internacional Luis Valtueña

Paseo Alcalde David Arias. Parque de Las Meanas

Hasta el 20 de noviembre

Médicos del Mundo propone un recorrido por las 95 imágenes tomadas por 50 fotógrafos y fotografías participantes en todas las ediciones del Premio Luis Valtueña. Las fotografías recogen ejemplos de las tragedias humanas derivadas de conflictos, injusticias, sequía, hambrunas y desplazamientos de gente con motivo de las guerras.

Es una actividad que forma parte del programa de Foro Solidario de Avilés.

'Últimas pinturas', de María Calvo Cano

Sala exposiciones de la Casa de Cultura

Hasta el 16 de noviembre

La exposición se compone de una treintena de cuadros, que sintetizan los intereses que la autora ha desarrollado en los últimos siete años de carrera artística, así como su evolución y



proyección, que la han llevado hacia un proyecto cada vez más personal, creando un imaginario propio.

De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas, y los domingos, de 9.00 a 13.00 horas.

'El Quijote en el cómic', VII Jornadas Cervantinas de Avilés

Palacio de Valdecarzana (C/ Sol, 1)

Hasta el 9 de diciembre

Las Jornadas Cervantinas de Avilés alcanzan su VII edición, y en esta ocasión, trazarán un repaso a las incursiones de Don Quijote en el cómic, del siglo XIX al XXI, a través de una exposición organizada por la Universidad de Castilla-La Mancha.

Plasmada en 30 paneles, se inicia con los antecedentes del cómic en el siglo XIX, abarcando su desarrollo en los siglos XX y XXI, mostrando su repercusión en ejemplares de España, Estados Unidos, Francia, Inglaterra, Alemania, Italia... etc.

De lunes a viernes de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas.

"Eros- Tánatos", de Sonia Rey

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 12 de noviembre

Según cuenta la fotógrafa gijonesa Sonia Rey, en un punto trascendente de su vida se produce una evolución personal que provoca un replanteamiento "de mi particular intrahistoria. Una transformación notable en todos los ámbitos, un proceso de búsqueda de nuevas formas de afrontar lo sucedido." Así surge Eros-Tánatos. Ambos son los instintos de vida y muerte. Estímulos de pasión y dolor.

Esta muestra de fotografía forma parte de las actividades que organiza la Fundación Municipal de Cultura con motivo del 10º aniversario del Centro de Interpretación del Cementerio de La Carriona.

De lunes a viernes: 9:00 a 21:00 h.

Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés "FOCART 2022"

Hasta el 10 de enero

Antigua Pescadería (Plaza de Santiago López)

La muestra está compuesta por 15 imágenes que resultaron premiadas en el Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés, FOCART. En ellas se pueden observar las diferentes actividades que tuvieron lugar en el festival, como la celebración de la Liga Nacional de Graffiti y las competiciones de deporte urbano.

De lunes a viernes en horario de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas.